

## FAGDE - Dirección y Gestión del Deporte nº 27

<https://www.fagde.org/>

### Juan Maynar: "El sector necesita más que nunca congresos y jornadas de reflexión para poder afrontar el futuro"



Entre los días **10 y 13 de noviembre** se celebrará el **I Congreso Internacional de Gestión e Innovación Deportiva**, organizado por la **Asociación de Gestores del Deporte de Extremadura (AGEDEX)**, con la colaboración de diversas entidades académicas y administrativas. Aunque inicialmente se había planteado un modelo mixto, con combinación del formato virtual en las tres primeras jornadas para dejar paso al presencial en la sesión de clausura, la negativa evolución de la pandemia ha obligado a tener que optar por un **evento 100% online**. **Juan Maynar, presidente de AGEDEX**, expone las claves de este encuentro, cuyo programa está disponible [AQUÍ](#), en una charla con **DIRECCIÓN Y GESTIÓN DEL DEPORTE**.



**¿Cómo y cuándo surge la idea de realizar este I Congreso Internacional?**

Desde Agedex venimos colaborando con la Diputación de Cáceres y otras instituciones en la organización de jornadas sobre gestión deportiva y fruto de ello hemos visto que hay interés por este tema entre los profesionales. Por ello nos decidimos a dar un paso más y organizar un congreso donde se muestren nuevas tendencias y la innovación en el sector.

**¿La irrupción de la pandemia les ha hecho en algún momento la posibilidad de dejarlo para otra ocasión?**

Son tiempos complicados, pero en ningún momento hemos pensado en dejarlo, lo que sí hemos hecho cambios en el formato y finalmente optaremos por una fórmula totalmente online. A lo largo del año hemos tenido que tomar esta decisión con otras actividades de Agedex y por tanto hemos podido comprobar que el formato online puede ser una gran oportunidad para este tipo de iniciativas al facilitar el acceso a más personas desde diferentes puntos del mundo y con ello ampliar la participación.

**Pese a la suspensión de otras citas similares en esta misma época, ustedes han seguido hacia delante...**

Sí, pero con esos cambios citados en el formato. Creemos que es necesario seguir adelante. Además más que nunca el sector necesita congresos y jornadas de reflexión para poder afrontar el futuro.

**¿Ha sido compleja la tarea de reclutar a unos comités científico y organizador tan amplios y de tanto nivel?**

Ha sido una tarea que nos ha llevado un tiempo, pero por suerte en Agedex contamos

con socios que trabajan en varias universidades y eso nos ha ayudado mucho a hacer los contactos. Además hemos encontrado una actitud muy positiva y receptiva por parte de los profesionales del sector.

### **¿Qué complicaciones y qué ventajas ha generado el tener que adaptarse a la fórmula online?**

La principal ventaja es que estamos recibiendo inscripciones de otros países, que en un formato presencial son mucho más complicadas. La desventaja es que se pierde el punto de convivencia y relaciones sociales que nos aportan estos congresos.

### **¿Sobre qué versarán las ponencias?**

Se tocarán aspectos muy diversos. Se hablará de la promoción de la salud en la escuela, de las sociedades de baja movilidad, de teoría sobre gestión deportiva, de innovación... ¡Incluso de gestión de eventos de danza en tiempos de Covid! No nos olvidamos de la digitalización en la gestión deportiva y para ello contaremos con la presencia del presidente de FAGDE, Eduardo Blanco. También el fútbol tendrá un apartado especial, en la mesa redonda dedicada a la gestión en innovación en este deporte.

### **¿Qué esperan que deje este evento como poso?**

Esperamos sobre todo que deje un sentimiento de esperanza y abra los ojos a los participantes sobre las posibilidades del futuro de la gestión deportiva. Pensamos que las crisis como la que estamos viviendo son una oportunidad para los profesionales formados y preparados. Por ello estamos convencidos que las personas que asistan saldrán con nuevas ideas y formación para afrontar con más garantía el futuro.

### **¿Qué periodicidad pretenden darle a este evento?**

Creemos que una periodicidad bianual podría ser adecuada.



*Juan Maynar, junto a Fernando Romay en la comida posterior a una Asamblea de FAGDE*

**¿En próximas ediciones, en el caso deseable de que la pandemia ya no imponga tantas restricciones, optarán por mantener una fórmula mixta, como la que tenían prevista, o se decantarán por un modelo presencial tradicional?**

Las fórmulas mixtas creemos que han llegado para quedarse y ya no se entenderá ninguna jornada o congreso sin una parte online que permita a profesionales de todo el mundo conectarse sin necesidad de largos viajes. Por ello, esperamos poder realizar más jornadas con metodología mixta. Pero también estamos convencidos de que la presencialidad tiene un gran valor y en cuanto podamos retomaremos ese tipo de iniciativas.

**Link to Original article:** <https://www.fagde.org/revista-fagde-no27/juan-maynar-el-sector-necesita-mas-que-nunca-congresos-y-jornadas-de-reflexion-para-poder-afrontar-el-futuro?elem=285938>